

# BAKAMLA

## Dekatkan Diri Dengan Warga, Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Hadiri Pengajian Di Wilayah Binaannya

Raditya - [MAGETAN.BAKAMLA.ID](http://MAGETAN.BAKAMLA.ID)

Jan 30, 2025 - 07:31



*Dekatkan Diri Dengan Warga, Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Hadiri Pengajian Di Wilayah Binaannya*

Magetan. - Babinsa desa Mojopurno Koramil 0804/01 Magetan jajaran Kodim 0804/Magetan Serma Sukadi menghadiri pelaksanaan kegiatan pengajian umum

Akbar dalam rangka memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW Dhukuh Mandiro Rt 5/4 bersama K.H.Fauzi Arkan dari Salatiga di Desa Mojopurno Kecamatan Ngariboyo Kabupaten Magetan. Rabu (29/01/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Camat Ngariboyo yang di wakili Ibu Ana,Kepala KUA Kec Ngariboyo, K.H Fauzi Arkan,Kepala desa Mojopurno bpk H.Suparni,Babinsa Mojopurno Serma Sukadi,Bhabinkamtibmas desa Mojopurno Bgigadir Satrio,Kaum Muslimin dan Muslimat se Desa Mojopurno,Ketua Rt /Rw dan warga Desa Mojopurno.

Ustadz K.H Fauzi Arkan, sebagai Penceramah mengajak Para Jamaah untuk meningkatkan kualitas iman dan taqwa kepada Allah SWT dengan Taqwa yang sebenar-benarnya menjalankan perintahnya dan menjauhkan segala larangannya.

Menurut, Babinsa desa Mojopurno Serma Sukadi hal ini sesuai dengan perintah langsung dari Danramil Tipe B 0804/01 Magetan Kapten Arm Khoirudin yang di mana setiap anggota Babinsa selalu dekat dan hadir dalam kegiatan masyarakat.

Di samping itu, Babinsa desa Mojopurno Serma Sukadi di hadapan Para Jamaah menghimbau agar kepada RT dan RW mendata warga pendatang dan aturan tamu 1X24 jam tetap di laksanakan demi memantau lingkungan sekitar jangan sampai kecolongan dari kelompok radikal dan terorisme, lalu rutin lakukan ronda malam untuk mencegah dari timbulnya gangguan keamanan, selalu menjalin persaudaraan kepada lintas agama dan setiap ada kejadian yang mencurigakan segera melapor ke Babinsa atau Bhabinkamtibmas.

Kegiatan pengajian tersebut berjalan dengan tertib, lancar dan aman dari awal hingga penutup, ucap Serma Sukadi.(R 01)